
平成２７年５月 国見町教育委員会 会議録 

 １、召集日時 平成２７年５月１５日（金）午前１０時 

 ２、召集場所 くにみ幼稚園 会議室 2Ｆ 

   ３、議席指定 1番委員 石川 博利 

          2番委員 佐藤 和哉 

          3番委員 志村 裕美 

          4番委員 高橋 幸子         

          5番委員 岡崎 忠昭 

 ４、議事録書名人 １番委員 石川 博利  ５番委員 岡崎 忠昭 

 ５、欠席委員   志村裕美委員 

 ６、説明のため出席 

       教育次長兼学校教育課長  引地 由則 

       幼児教育課長       中田 利枝 

       生涯学習課長       羽根 洋一      

       指導主事         齋藤 雅敏              

 ７、書  記   学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒澤 敦子 

 ８、開  会   午前１０時 

 ９、議題の上程  なし          

１０、教育長事務報告 

教育長：地区校長会歓迎会に出席してきたが、年々、伊達地区出身の校長・教頭が少なくなってきてい

る。伊達地区の先生をリーダーとして育てていくことが必要であると感じる。域内教育長会議

では、新教員の採用人数について、団塊世代が辞めていくので増やしていくことが考えられ、

色々な制度で増やしているが、学校減・学級減により自然に減っている状況がある。再任用も

５０人のスペースしかない。少子化の影響を感じる。 

５月７日には新庁舎での執務が開始された。 

東北町村教育長連絡協議会の講演で、教育の変革期は今であるという話があった。明治維新は

近代化、終戦は民主化、今は混沌の時代であり、どのような教育をして行くか、時代を見据え

た教育委員会を目指し、教育体制の教育改革を改善になるように進めたい。 

報告になるが、福島大学人間発達文化学類と協定を結び、今年度は少年仲間づくり教室に学生

の応援をお願いするよう連携を取りながら進めていきたい。来年度以降については、幼稚園・

小学校・中学校に連携を広げていきたい。 

    総合教育会議については、まだ煮詰まっていないが、６月には１回目の協議を行い「大綱」に

ついての大きな事業についての提案を進めたい。 

    いじめ関連の条例化がなかなか進まず課題があるが、対策としては教育委員会に設置する専門

委員会で進めていきたい。 

    町校長会議では新たな幼稚園の園長と中学校の校長となり、活発な意見が出されて良い傾向で

ある。決まったことを校長先生方が受けてやるパターンを議論しながら進めていければと思う。 

 



１１、各課報告 

引地次長：５月１６日 国見小学校運動会  ※天候が心配されるので朝の花火を合図に。 

５月２５日 伊達市会総会 

５月２９日 あつかし会  ※21日まで出欠報告をお願いする。 

６月７日  町議会選挙 

６月１５日 教育委員会  ※夜の会議は観月台文化センターになる。 

６月２３日 町議会  ※委員長の出席をお願いする。 

中田課長：屋内遊び場ももたん広場は昨日まで５９，１９６人の利用がある。利用者数は季節的なもの

もあり２～３月は６，０００人近く、４月は季候が暖かくなり若干少なくなるも５月の連休

やこれから暑くなり屋内で遊ばせたいと利用が多くなる見込みで、今現在は１日平均１２０

人が利用している。町外からの利用者も多く管理をしっかり行っていく。 

羽根課長：①国見町文化財保護審議会は５月８日に行い、４月１日付けで８名の委員を委嘱した。専門

的な立場から今回新たに福島大学の阿部教授も加わった。任期は２年間。 

     ②阿津賀志山防塁の追加指定について、昭和５６年３月に国史跡に指定した当時は遺構の形

状が残る範囲１．１㎞のみ指定。それ以降は変更や追加指定をしておらず、境界の明確化や

追加指定を考慮した発掘調査を行い、遺構が明らかになった範囲（国道４号北側）について

昨年度より土地の所有者、地権者に説明をしてきた。今後は所有者、地権者の同意を得なが

ら、文化庁と協議し、９月には追加指定をしていきたい。 

     ③町民講座については、「宮沢賢治を読む」「工芸教室」の参加者を募集している。 

     ④町長杯スポーツ大会は５月２４日から行う。今回は、卓球、柔道、剣道、バウンドテニス

を加え新たに９種目に増やしてより多くの参加者を促す。表彰式は６月９日。 

     ⑤沢木順の復興支援コンサートＶを６月１４日に行う。 

     ⑥青少年育成町民会議総会を５月２７日午後７時より予定しているので、出席をお願いする。 

委員長：国見町の読書教育に力を入れていくという流れに合わせて、町民講座「宮沢賢治を読む」は若

い人が参加出来るよう題材を宮沢賢治にしてさらに土曜日開催にした。 

 

１２、その他 

佐藤委員：スクールバスの小坂地区は旧小学校の東側に乗り場があり、交通安全指導で商店の前に立っ

ているが、発着時間が変わったことを分かっていないので、交通安全協会、母の会に連絡し

て欲しい。 

引地次長：保護者には連絡していたが、交通安全協会に連絡をしていなかった。母の会も含めて連絡す

る。 

 

１３、閉  会  午前１０時３５分 

 

 

 

 

 



上記記録の正確なることを認めここに署名する。 

 

平成２７年５月１５日 

     

       議事録書名人 

          １番委員  

           

          ５番委員  

 

会議書記     学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒澤 敦子 

 

 

 

 

※くにみ幼稚園参観後 給食試食 


